

LeBron James acecha otro récord en la NBA

El jugador con más puntos en la historia se

convirtió en el segundo con la mayor cantidad de partidos jugados de temporada regular. LeBron James tiene como objetivo que su nombre aparezca en todos los récords de la NBA, como el de más puntos en la historia de la liga. Esto se ha dado gracias a su longevidad, puesto que se encuentra en su 22ª temporada, y es este mismo motivo el que lo pone cerca de otra marca histórica de la liga. Nada más arrancar el partido entre Los Angeles Lakers y Dallas Mavericks en el American Airlines Center y James se convirtió

en el segundo jugador con la mayor cantidad de partidos de temporada regular jugados. El oriundo de Akron, Ohio, estaba empatado con Kareem Abdul-Jabbar con 1,560 cada uno. Ahora, la meta de James es superar a Robert Parish, leyenda de los Boston Celtics, quien jugó 1,611 partidos de temporada regular en apenas 21 temporadas. La única campaña en la que 'The Chief' jugó menos de 72 partidos, 43 para ser exactos, fue la última, la 1996-97, cuando tenía 43 años y era miembro de los Chicago Bulls. Para superarlo, la superestrella

de los Lakers necesita jugar 51 partidos el próximo año. Lo hecho por LBJ es tan sorprendente que tiene una ventaja de más de 200 partidos sobre el segundo jugador activo con más juegos en temporada regular. Dicha posición le pertenece a Chris Paul, quien con 39 años es poco probable que alcance el millar y medio de encuentros porque solo suma 1,351. Hasta ahora, James ha jugado 849 partidos con los Cleveland Cavaliers, 294 con los Miami Heat y 418 con los Lakers. Ahora, solo queda

esperar a que la lista de encuentros disputados aumente.

LeBron James aspira a la mayor cantidad de temporadas jugadas en la NBA

En cuanto James juegue un partido en la temporada 2025-26, eso significará un récord más para él. De momento, 'King James' está empatado con Vince Carter en la cantidad de campañas disputadas en la NBA con 22 cada uno.

SECCIÓN B

JUEVES 10 DE ABRIL DE 2025

LEÓN

FIFA mantiene su decisión sobre León

La 'Fiera' no es contemplada por el organismo y se buscará quien lo remplace en el mundialito.

La Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), confirmó que el equipo León no participará en el mundial de clubes que se realizará del 15 de junio al 13 de julio en los Estados Unidos; ahora se buscará el equipo que tome el lugar del cuadro guanajuatense en el evento. El club mexicano participaría en su grupo D frente al Chelsea de Inglaterra, Esperanza de Túnez y Flamengo de Brasil.

Este miércoles la comisión de apelación de la FIFA, comunicó que Pachuca y el Club León no cumplen con los criterios definidos en el artículo 10.1 del Reglamento para la Copa Mundial de Clubes de la FIFA 2025, entonces la secretaria general decidirá qué club podrá ser el que sustituya a los 'Panzas Verdes'.

En un documento compuesto por 55 hojas, la FIFA dejó en claro su postura, la cual mantuvo al dejar al equipo de Guanajuato fuera del mundial. En esos documentos se externó que el criterio de la multipropiedad fue el motivo por el cual, se tomó la decisión de no contar más con la escuadra del León.

Se desconoce por el momento la escuadra que reemplazaría a la 'Fiera', tampoco se ha dado a conocer la forma en la que se elegirá al equipo que tome ese lugar, hay que recordar que en Europa algunos equipos clasificaron vía ranking, pero en este momento no hay forma de saber que sigue para conocer al cuadro que compita en el lugar del Club León.

Concacaf Champions Cup

Así quedaron las Semifinales de la Concacaf Champions Cup

Los equipos que jugarán la siguiente ronda del torneo quedaron definidos. Hay un choque entre mexicanos y de equipos de MLS.

Terminaron los cuartos de final de la Concacaf Champions Cup y los únicos mexicanos que sobreviven son Tigres y Cruz Azul, mismos que se enfrentarán en las Semifinales del torneo, mientras que hay dos representantes de la MLS aún con vida en este certamen: Inter Miami y Vancouver Whitecaps.

El equipo canadiense fue de

visita a Ciudad Universitaria donde derrotaron a los Pumas en el tiempo agregado. El cuadro universitario consiguió el gol del 'gane' a 3 minutos de terminar el tiempo regular, pero Vancouver anotó un tanto más a los dos minutos del tiempo agregado. Aunque hay empate en el marcador global, el gol de visitante fue lo que le dio el pase al de la MLS porque anotó más goles en casa ajena.

*Tigres vs Cruz Azul
Vancouver vs Inter Miami*

Por otra parte, el América se enfrentó a Cruz Azul en su serie de cuartos de final donde, en la misma cancha que los Pumas, las Águilas fueron eliminadas por los cementeros en un partido lleno de

emociones. Al final los originarios de Hidalgo, eliminaron a su rival acérrimo para conseguir su pase a la siguiente ronda.

En el caso del Inter Miami, también sufrieron por un momento en contra del LAFC, pero al final, Messi y compañía supieron salir adelante en su propia cancha para clasificar a la siguiente ronda donde enfrentarán al Vancouver Whitecaps.

Tigres sigue con vida en esta competencia. A pesar de la ausencia de André-Pierre Gignac por una lesión, Nico Ibáñez y sus compañeros lograron sacar el resultado positivo del 'Volcán' en contra del LA Galaxy, por lo que consiguieron su lugar en las Semifinales del torneo.



Monterrey

“Mundial de Clubes es un escaparate para mostrar nuestro nivel”

Sergio Ramos comentó que el nuevo formato de la competencia le emociona porque pueden mostrar su nivel como equipo.

Sergio Ramos, futbolista de Monterrey, vivirá su primer Mundial de Clubes como Rayado, hecho que lo mantiene emocionado porque no solo tendrá su primera competencia a nivel internacional en México, también porque la FIFA estrenará un nuevo formato de este certamen en el que habrá 32 clubes.

“Nos emociona mucho jugar el nuevo formato del mundial de clubes porque al final es un escaparate para mostrar nuestro nivel, no solo individual, como equipo, es una oportunidad muy grande para equipos que no han tenido esa oportunidad de mostrarse y creo que es un escaparate único que organiza la FIFA yo creo que siempre tiene un plus para cualquier futbolista, no importa la edad que tengas”, aseguró Ramos.

Rayados, un reto personal para salir de su zona de



confort

Por otra parte, su llegada a México fue impulsada por los jugadores que ya conocía de la Liga de España. Óliver Torres, Lucas Ocampos y Sergio Canales fueron un factor importante para que Ramos se decantara por Monterrey, pues aseguró que es un mercado que le interesaba desde antes de tener la oferta de los Rayados.

“Tuve la suerte de tener a compañeros que ya tenían años aquí. Un Sergio Canales, Óliver, después Lucas Ocampos, que han venido y han conocido un poco más la Liga Mexicana a mí, pues me habían hablado, muchos amigos que tengo aquí. Nunca había profundizado en la liga mexicana, es un mercado que me interesaba mucho y cuando me contaron un poco, me atreví porque era un equipo que me aportaba valor y era también un reto personal para salir de tu zona de confort”, indicó.

El conjunto blaugrana es el club que más ha ingresado en esta Champions. Los blancos son los sextos que más dinero llevan ganado.

El Barcelona no sólo es uno de los favoritos a la Champions sino que ha encontrado en este nuevo formato del torneo la posibilidad de rascar un buen pellizco económico. El Barcelona es hasta la fecha la entidad que más dinero ha ingresado. Los culés acumulan 67,65M€ gracias a su segunda plaza final en la fase de liguilla, que les reportó casi 10M€, y sus seis triunfos (2,1M€ por victoria).

A la senda del Barcelona está el Arsenal. 67,37M€ llevan los de Londres ingresados en esta Champions. Muy cerca del Barcelona. El Inter de Milan es el otro club que lleva más de 67 millones de euros de ingresos en esta temporada europea. El resto de clubes aún vivos en cuartos de final están lejos de este Top-3 que ocupan el podio de ingresos. El Liverpool, primer clasificado de la fase de liga, se ha derrumbado entre los clubes que más dinero obtenían con la Champions. Su eliminación en

octavos de final ha provocado su descenso hasta la novena plaza con unas ganancias de 56,92M€. El conjunto inglés, por momentos, estuvo liderando la clasificación, pero tras ser eliminado por el PSG dejó de sumar 12,5M€, los que se ganaba por acceder a cuartos de final.

El Real Madrid, por su parte, sigue escalando en la tabla de los equipos con más ingresos. Tras una fase de liga complicada, los del Bernabéu ya son sextos con 62,27M€. Y siguen subiendo en el escalafón. Tras eliminar al City y alcanzar los octavos de final, engordó sus cuentas hasta los

Champions

Este es el equipo que más dinero ha ganado en la Champions: ¿cuánto han ganado Real Madrid y Barcelona?



49,77M€. Después sumó 12,5M€ más tras doblegar al Atlético en la eliminatoria estrella. El Real Madrid ha estado lastrado todo el torneo por su 11º puesto final (7,15M€ le aporta esa posición). El conjunto blanco se ha embolsado 18,62M€ por participar en la Champions; 10,5M€ por las cinco victorias de la fase de liga; 7,15M€ por su undécima plaza final en la liga y un bonus de 1M€ por su clasificación entre el 9º y el 16º clasificado. Más los 11M€ por atravesar la barrera de los playoff y por último, los 12,5M€ de acceder a cuartos de final.

La UEFA aumentó sensiblemente los ingresos para los clubes en este nuevo formato. Unos 400M€ más que en la edición 2023-2024. El fijo para todos los clubes solo por participar ascendió hasta los 18,62M€ de los 15,64M€ anteriores. Y además, dispuso de 183,15M€ para repartir según la posición final que consigan en la tabla clasificatoria. De los 9,9M€ que se embolsará el Liverpool a los 275.000 euros que percibirá el Young Boys por acabar en la posición 36º.

El Atlético se ha favorecido por eso y ya logrado 53,62M€ en premios por sus logros en la fase de liga. Esa quinta plaza final le reportó a los de Simeone

8,8M€. Nada desdeñable. A ese montante habrá que sumar lo que logren los clubes con el Value Pillar (el antiguo market pool remozado) que lo contabilizará la UEFA a final de temporada. El Girona obtuvo en esta fase 21,92M€.

- Top-10 ganancias**
- Barcelona: 67.645.000M€
 - Arsenal: 67.370.000M€
 - Inter: 67.095.000M€
 - Aston Villa: 63.795.000M€
 - Borussia Dortmund: 62.545.000M€
 - Real Madrid: 62.270.000M€
 - Bayern: 61.995.000M€
 - PSG: 59.670.000M€
 - Liverpool: 56.920.000M€
 - Atlético: 53.620.000M€

Ingresos por eliminatoria. Los ocho equipos que han pasado a cuartos de final sumaron 12,5M€ más para sus arcas. Los cuatro equipos semifinalistas obtendrán 15M€ más. Y pasar a la gran final tiene un buen premio. 18,5M€ para cada uno de los dos equipos semifinalistas. El vencedor de la final tendrá un plus de 6,5M€ más.

CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

OPORTUNIDAD CENTURY 21.

Pinsa

RENTA DE TERRENO EN PUERTA DEL SOL.

\$8,998 MXN /mes

Av. de Sol, Puerta de Sol, Xalisco, Nayarit

>> CARACTERÍSTICAS:

- Terreno: 257,1 m²
- Construcción: 0 m²
- Frente: 10,0 m
- Fondo: 25,7 m
- Tipo de Terreno: Regular

Terreno en la Avenida Principal de Puerta de Sol, ubicado en una de las zonas comerciales más estratégicas. Ideal para renta, con flujo de personas y excelente visibilidad. No dejes pasar esta oportunidad para hacer crecer tu negocio!

311 214 1802

CENTURY 21

ALCAMEDIAS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

la Mejor 96.5

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LAME.10RDEEXTLAN96.5FM



Pumas 2-2 Whitecaps

Vancouver Whitecaps viene de atrás y elimina a Pumas de la Concacaf Champions Cup

Pumas no supo jugar con la ventaja de haber conseguido un gol de visitante en Canadá y fue eliminado de último minuto en el Estadio Olímpico Universitario. Se apagó la esperanza de ver a Lionel Messi en la capital.



Lo que parecía una noche perfecta se convirtió en una pesadilla. Pumas ganaba 2-1 a los Whitecaps sobre el final del partido, pero un gol de último segundo de Tristan Blackmon cambió la historia y convirtió Ciudad Universitaria en el valle del silencio. La escuadra de Vancouver ahora jugará por el pase a la final frente al Inter Miami de Lionel Messi.

historia desde el Olímpico Universitario. Pumas recibía a Whitecaps para la vuelta de los Cuartos de Final, y tanto el ambiente, como el clima eran los ideales para escribir otra hazaña mágica dentro de

los libros Auriazules. El boleto estaba que estaba en juego, además claro del pase a Semifinales, tenía a Messi como recompensa; Efraín Juárez lo sabía y ante los más de 19 mil 900 aficionados que se dieron

cita, dejó claro que buscaría a como fuera lugar la clasificación.

De mayor dominio y ocasiones ligeramente más peligrosas, los Universitarios intentaron hacer pesar su casa ante los de Vancouver. Un par de llegadas espantaron al rival; sin embargo, al minuto 33 el panorama habría de complicarse ligeramente. Gol de Sebastián Berhalter que inclinaba la balanza para los suyos, y un C.U. que por un instante, se quedaba en completo silencio.

Ante las miradas incredulas de prácticamente todos (incluyendo los 10 aficionados canadienses que se dieron cita en el inmueble) Pumas se encontraba contra las cuerdas. No obstante y para su buena fortuna, el episodio negativo habría de durar poco, pues solo cuatro minutos después, aparecería Guillermo Martínez, para después de algunos rebotes, poner a festejar a toda la afición Felina.

El empate en el marcador les permitía a los de casa ir al descanso un poco más tranquilos, pero miy en el fondo, sabían que el alargue no era opción. Para el complementario las llegadas se dividieron y por ende el nerviosismo estuvo presente en ambos arcos; un gol los separaba a ambos de la siguiente ronda y nadie lograba hacerse daño.

Pero todo habría de cambiar llegados los instantes finales. El cambio realizado por Efraín Juárez en donde apostó por un juego más ofensivo (Pussetto por Piero) rindió frutos y para el 88 fue el propio Ignacio quien de cabeza, adelantó a los suyos. El Olímpico se cimbró con el temblar de las redes y no era para menos, Pumas estaba en semifinales y se mediría ante el Inter Miami por un pase al partido decisivo. Sin embargo, no todo estaba dicho. En una de las últimas jugadas del encuentro, Tristan Blackmon puso el 2-2 que sería final, 3-3 en el global. Gracias a los goles como visitante, Vancouver Whitecaps eliminó a los Pumas y dejó en el camino a otro equipo de la Liga MX.

Monterrey

Martín Demichelis lanza mensaje a River previo al Mundial de Clubes

El estratega de Rayados de Monterrey dejó en claro que será un juego especial ante los Millonarios.

de que le queremos ganar a cualquiera", explicó.

Sobre enfrentar a River Plate

En el certamen, Monterrey se verá las caras con River Plate, el cual llegó al torneo tras ser el mejor equipo no campeón de la Copa Libertadores en el ranking de la Conmebol. Este encuentro será especial para el estratega Martín Demichelis, pues es canterano y fue uno de los referentes del cuadro Millonario.

"Es un partido especial para mí, porque me terminé de formar como jugador y como persona en la institución. Jugué en las fuerzas básicas de River, llegué a ser jugador profesional, terminé mi colegio, fui vendido al exterior. Siempre dije cuando pisé Europa que quería dejar bien representado al mundo de River, jugué en la Selección Argentina siempre representando a River, me ha tocado volver a la institución 20 años después como entrenador, entonces es un partido especial desde ya", agregó.

Cabe mencionar que Rayados de Monterrey iniciará su andar en el Mundial de Clubes el próximo 17 de julio enfrentando al Inter de Milan. Posteriormente el 21 del mismo mes, los regiomontanos chocarán con River Plate y cerrarán su participación en la fase de grupos jugando ante Urawa Red Diamonds de Japón.



Uno de los cuadros mexicanos que estará presente en el próximo Mundial de Clubes es Monterrey, el cual se ganó su boleto al certamen por ser campeón de la Concacaf Liga de Campeones del 2021. Previo al certamen, el estratega Martín Demichelis habló sobre la presencia de su equipo en el certamen internacional.

"Es un gran honor poder estar presente en la competición. En lo personal poder representar a Monterrey buscando hacer un torneo digno acorde a la circunstancia es un gran desafío. Si bien estamos situados en la mitad de la temporada pero cuando llegue el momento afrontaremos el torneo con muchísimas ganas, con muchísima emoción para poder hacerlo bien", comentó.

"Tenemos una gran afición, es la afición que más convoca dentro de la Liga MX y tenemos un gran plantel entonces creo que son partes importantes para unirse y poder competir sin vergüenza alguna de quien nos toque enfrentar con la dignidad que nos toque representar desde ya pero con la personalidad



¡Todo desde tu asiento!

Internet Satelital STARLINK

Clases en línea, películas, series ¡y más! Reserva ahora y disfruta tu viaje más que nunca.

33 1526 6794

33 3111 8780 tepicplus.com

*Wifi Satelital incluido en tu boleto gratis limitada 50 mb *Consulta nuestros paquetes.
*Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming *Cobertura de señal 99% del viaje.

APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

Un RECUERDO se vive para SIEMPRE

SUBSIDIO de descuento de Grupo Álica para JUBILADOS y PENSIONADOS.

LLámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Válido al 30/04/2025. Aplican Restricciones.

Chivas

Afición se manifiesta en Verde Valle contra la familia Vergara

Tras los malos resultados, la afición rojiblanca mostró su inconformidad a las afueras de las instalaciones del equipo.

La paciencia de los aficionados de Chivas se agotó. No queda más. Ni poquito. Este miércoles, un pequeño grupo de seguidores rojiblancos acudió a las instalaciones de Verde Valle para manifestarse abiertamente en contra de la administración de Amaury Vergara y su familia. Aseguraron que su intención es protestar de forma pacífica, pero también dejaron la advertencia de que esto se trata apenas de un "primer aviso".

Los aficionados del Rebaño Sagrado se plantaron en la calle donde se encuentra la entrada principal del campo de entrenamiento del equipo. En la banqueta de enfrente, sacaron un par de lonas que mandaron a hacer, con consignas que llevaban un claro objetivo: hacerle saber a la directiva del club el hartazgo que existe por los pésimos resultados de los últimos años.

Una de las pancartas decía: "Guadalajara es un enorme club, no una gran circo". En esa, aparecía una carpa de circo con cabezas de Amaury Vergara, sus dos hermanas, su cuñado Alejandro Manzo (también dirigente en Chivas), así como Javier el Chicharito Hernández y el técnico Gerardo Espinoza, para quienes también hubo reclamos.



"Esto nada más es el inicio, Amaury. No quiero que le inviertas a la cantera nada más, eso es de ley que lo tienes que hacer. Inviértelo también al equipo mayor. A todos los Vergara: respeten la grandeza del Guadalajara, cabrones. Y los jugadores también. A ver si ya empiezan a jugar con más dignidad y amor propio. Pónganse las pilas, son años y años de estar aguantando mamadas", dijo uno de los aficionados.

"Y sé que no te vas a ir, Amaury, pero si te vas a quedar, respeta la grandeza de nuestro equipo. Este es el comienzo, ahorita somos tres, pero podemos ser sin problemas 40. No queremos hacer nada violento. Lo único que queremos es que respeten la grandeza del equipo al que amamos, del equipo que tu padre dijo que iba a ser el mejor equipo del mundo", añadió.

"Ya basta, cada día más caros los abonos, ya basta de estar insultando a la gente. Saliste en una entrevista diciendo prácticamente que no vas a invertir (en refuerzos) porque inviertes en la cantera. Pues ahí están los resultados. Te lo repito, ahorita somos 4 o 5, pero podemos ser 40 sin problema, si nos has visto, sin problemas podemos juntar 100. Queremos hacer esto lo más pacífico posible. Primer aviso", sentenció.

Por su parte, otro de los aficionados que se manifestaron afuera de Verde Valle expresó: "Esta es una protesta pacífica, pero es protesta. No venimos a jugar. Estamos hasta la madre de que nos vendan chivabonos cada vez más caros, que suben cada semestre y no vemos resultados. Está muy padre que le inviertas a la cantera, pero también queremos ver buenos jugadores en la cancha".

En la otra manta se leía: "Fuera los Vergara. Chivas más grande que sus intereses". Y en ella se podía ver al presidente del club, Amaury Vergara, sosteniendo los hilos de una marioneta, que en la imagen era el escudo del Club Deportivo Guadalajara. Así, la tensión se mantiene en el equipo. Los malos resultados y la falta de inversión acabaron con la paciencia de los seguidores.



¡Sí, quiero!

Todavía estás a tiempo de tomar tu decisión más inteligente, para toda la vida.

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

PINSA

Álica



Club América

El tetracampeonato se acerca gracias a Cruz Azul

El desenlace en la Liga MX terminó muy favorable para las Águilas la última vez que perdieron una eliminatoria ante la 'Máquina'.

Por primera vez en 12 años, Cruz Azul le ganó una serie de eliminación directa a las Águilas del América, ocurrió anoche en choque correspondiente a los Cuartos de Final de la Copa de Campeones Concacaf donde por global de 2-1, los de la Noria le pusieron fin a esa pesada paternidad 'Azulcrema'.

La última vez que esto había ocurrido, fue también en una competencia alterna a la liga doméstica; en la edición Clausura 2013 de la Copa MX, eran las semifinales y tras haber igualado a un gol en el tiempo reglamentario, tuvimos que llegar hasta la tanda de penales en la que la pifia de Aquivlado Mosquera sepultó a los de Coapa y la 'Máquina' llegó hasta la final en la que alzó la copa frente al Atlante.

La última vez que Cruz Azul eliminó al América, las Águilas fueron campeones de liga

Aquella derrota, orilló a los entonces dirigidos por Miguel 'Piojo' Herrera a centrarse de lleno en el torneo de liga; terminaron en la segunda posición general y tras una sólida liguilla y una final de las más dramáticas y memorables del fútbol mexicano, las Águilas terminaron alzando el título de la liga, justamente, frente a Cruz Azul. ¿Será que se repita la historia y América sume otra copa a sus vitrinas tras caer ante Cruz Azul?